



Schachbezirk Bergstraße: Klare Entscheidungen am 4. Spieltag

Der 4. Spieltag in den Schachligen des Bezirks Bergstraße brachte zahlreiche deutliche Ergebnisse – und für einige Mannschaften einen Sonntag zum Vergessen.

Bezirksoberliga

Vor einer schweren Aufgabe standen die Denksportler des SK 1947 Einhausen, die bei den Schachfreunden Bürstadt antreten mussten. Dabei begann der Wettkampf durchaus vielversprechend: Nach einem Remis von Albert Grieser und einem Sieg von Thomas Marx lag Einhausen zwischenzeitlich mit 1,5:0,5 in Führung. Doch Bürstadt drehte die Begegnung eindrucksvoll. Weitere Punktgewinne für Einhausen blieben Mangelware – lediglich Michael Gehlhar an Brett 1 und Hubert Forell steuerten noch zwei Remis bei. Am Ende stand eine deutliche 2,5:5,5-Niederlage für die Gäste.

Einen rabenschwarzen Tag erlebten die Schachfreunde Heppenheim, die am dritten Advent im Rathaus die zweite Mannschaft des SC Lorsch empfingen. Bereits früh geriet Heppenheim ins Hintertreffen und konnte den Abwärtstrend nicht mehr stoppen. Zwar erkämpften Orm Lahann (Brett 5) und Joachim Bund (Brett 6) jeweils ein Remis, doch in den übrigen Partien setzte es Niederlagen. Besonders bitter verlief die Zeitüberschreitung von Werner Krauß an Brett 8, der zuvor sogar einen Bauern Vorteil besessen hatte. Am Ende hieß es aus Heppenheimer Sicht klar 1:7 – ein Spieltag zum schnellen Abhaken.

Weiterhin in bestechender Form präsentierte sich die SG Bensheim II, die ihren Siegeszug mit einem 6:2-Erfolg gegen den SK Fürth fortsetzte. Ebenfalls souverän gewann die zweite Mannschaft der Freibauern Mörlenbach-Birkenau mit 6:2 beim SV Biblis.

Bezirksliga

Auch in der Bezirksliga dominierten klare Resultate. Tabellenführer Mörlenbach-Birkenau ließ beim 5:1 gegen den SV Reichenbach nichts anbrennen. Die SG Bensheim III setzte sich mit 4,5:1,5 gegen den SK Fürth durch und bestätigte ihre Ambitionen. Das Ergebnis der Begegnung Bickenbach III gegen Freibauern Mörlenbach-Birkenau stand bei Redaktionsschluss noch aus. Mit einem hohen Sieg könnte Bickenbach allerdings die Tabellenführung übernehmen.

Kreisliga A

In der Kreisliga A spitzt sich das Titelrennen weiter zu. Biblis II und Bickenbach IV setzten sich jeweils deutlich gegen ihre Gegner durch und marschieren weiterhin im Gleichschritt an der Tabellenspitze. Am nächsten Spieltag kommt es nun zum direkten Aufeinandertreffen – ein echtes Endspiel um die Spaltenposition.